

# La parroquia del Santo Ángel estrena su nuevo carrillón

MÓNICA MIRA | LA VALL D'UIXÓ

■ La parroquia del Santo Ángel Custodio de La Vall d'Uixó celebra mañana una de sus fiestas más tradicionales, el *Diumenge d'hora*. El obispo de la diócesis Segorbe-Castellón, Juan Antonio Reig Pla, bendecirá el nuevo carrillón de campanas con el que se culmina la primera fase de la restauración del patrimonio parroquial, impulsada por el párroco Vicente Borja.

Los trabajos de rehabilitación de la iglesia han consistido, principalmente, en la adecuación de la torre-campanario del Santo Ángel, un monumento emblemático de la ciudad, que data de la primera mitad del siglo XVIII.

En cuanto a las campanas, son de roble, "con lo que se ha mejorado el sonido", según fuentes de la parroquia. El carrillón está compuesto por ocho campanas, cuatro de volteo y cuatro fijas, cuyo peso en bronce sobrepasa los 300 kilos.